



Communiqué de presse

## L'extrême droite attaque une conférence anti-fasciste : Ne laissons rien passer !

---

Hier, des militants néo-nazis se sont attaqués à un groupe de jeunes anti-fascistes du collectif Young Struggle qui projetait un film à l'ACTIT (Association culturelle des travailleurs immigrés de Turquie).

Déferlement de violence avec attaque à l'arme blanche, militants roués de coups au cri de « *Paris est nazi!* ». La FSU condamne avec force cet acte odieux et demande que les individus qui ont conduit cette agression soient jugés et condamnés.

La FSU témoigne de son soutien aux camarades blessés dans cette attaque.

Cette attaque se tient dans un contexte où les idées de l'extrême droite ont une audience de plus en plus large, tant au niveau international que dans notre pays.

La FSU est déterminée à continuer son combat contre l'extrême droite, menace toujours plus grande pour les droits, les libertés et la démocratie.

Bagnolet, le 17 février 2025